
様式２

No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

1

【大宮駅グランドセントラルステーション化構想について】
・大宮駅グランドセントラルステーション化構想（以下「ＧＣＳ構想」と
いう。）には、駅の建て替えも入っていると思うが、大宮区自治会連
合会の懸案事項になっている「大宮駅西口駅前公衆トイレと東口下
りエスカレーター設置」との結び付きはどうなっているのか。

・ＧＣＳ構想には、大宮駅の機能を高度化していくという項目も入って
いますが、交通基盤の整備などと一体的に進めていくものとなってい
ます。
ＧＣＳ構想が進んでいけばいずれ駅の改良のタイミングも見えてき
て、より良い駅になっていくことだろうと思います。【都市局都心整備
部東日本交流拠点整備課】

2

【大宮駅グランドセントラルステーション化構想について】
・国の計画に入ったということだが、財政的な国の負担は出るのか。

・市としても、どのくらいの事業をどのくらいの費用で実施していくか
を明らかにした後は、財政的に強力なバックアップを国からしていた
だきたいと、国へ単独要望しています。具体的な事業が決まってい
ないので、国への具体的な要望はまだしておりませんが、国からは
強力な支援をいただけるものと理解しながら、進捗に合わせて国に
要望していきたいと考えています。【都市局都心整備部東日本交流
拠点整備課】

3

【大宮駅グランドセントラルステーション化構想について】
・今日の説明の中ではＪＲ東日本の意向や計画が出てこなかった
が、ＪＲ東日本の考えはどのようだと思っているのか。西口も今のよ
うになってから３０年以上経ち、交通面で手狭になってきた。駅前広
場の再検討の時期に来ていると思う。西口のほうもよろしくお願いし
たい。

・ＪＲ東日本大宮支社が、ＧＣＳ構想の実現に向け意見を聴く大宮グ
ランドセントラルステーション推進会議の委員として入っています。ま
た、その下部組織の部会には、ＪＲ東日本本社の投資計画部も参加
していただくとともに、事務レベルの協議を月に１～２回の頻度で重
ねています。
ＧＣＳ構想には西口も含まれており、まずはまだ整備されていない東
口からということではありますが、西口のまちづくりについても一緒に
なって考えたいと思っております。【都市局都心整備部東日本交流
拠点整備課】

4

【大宮駅グランドセントラルステーション化構想について】
・東京駅大改築の際は、建物を高くしないということで空中権を売却
し、その収入を駅舎の改築費用に充てた。このように、知恵を出し合
いながら、国を巻き込み、あらゆる部分から財源を確保できるよう、
検討して進めてほしい。

・そのようにしていきたいと思います。【都市局都心整備部東日本交
流拠点整備課】

5

【大門町２丁目中地区市街地再開発事業について】
・権利者は何件あり、そのうち個人は何件か。
・完成後、運営管理は一体的に行うのか。ビルごとに管理するのか。

・約５０名程度です。具体的な数字は把握しておりませんが、個人の
権利者もいます。
・運営管理については、一体的にするのが望ましいと考えています。
その方法については、関係権利者がそれぞれ部会を作り検討してい
るところですが、具体的にはまだ決まっていません。【都市局都心整
備部大宮駅東口まちづくり事務所】

6

【大門町２丁目中地区市街地再開発事業について】
・運営方法については具体的に決まっていないということだが、公共
の部分については、市がやるのかＰＦＩ方式でやるのかは決まってい
るか。市民会館に替わる施設になるので、いかに市民にとって使い
やすいかが問題なので、そのことを踏まえて料金設定をしてほしい。

・市民会館おおみやは、文化振興課が管理運営を進めていくことに
なるので、市民に使いやすく、より良い施設になるよう、文化振興課
にお伝えします。【都市局都心整備部大宮駅東口まちづくり事務所】
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